
 

   国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 

 
２０１１年５月１７日 火曜日  Vol.２４２ 

■ 例会出席者    ２０名（会員総数２９名）            出 席 率  ６９．０％ 

■ メークアップ       ありません 

■ ゲスト          

■ 会長挨拶  廣川 公利会長 

          こんばんは 

気仙沼ＲＣ支援の件ですが、川田会員、澤田会員のお二人とよく打ち合わせをして 

ください。6月中旬に車で現地へ入る予定との事です。 

6月19日（日）には地区ＩＡＣ会長幹事研修会が行われますので、次年度のＩＡＣ委員会は 

美馬商業ＩＡＣの出席者の確認をお願いします。森 廣一ガバナー補佐サポート委員会では 

各クラブ訪問の際には 2名位は随行したいと思っていますので、予定表を作成し掲示します。 

ご協力をお願いいたします。 

 

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

      到着書類 

・脇町RC週報、 

・IAC会長幹事研修会の案内 

・地区協議会参加のお礼 

      連絡事項 

 ・先週の理事会で東日本大震災支援の物資を送ることに決まりました。 

 

■ 委員会報告   

     川田会員・・・澤田会員が６月９日または６月１６日、気仙沼RC（会長小野寺洋一郎）の例会に 

出席予定です。その折、支援物資を持って行きますので、できる限りのご支援を 

お願いします。 

    横内次期副幹事・・・来週例会終了後次期役員会を開きます。 

                 次期役員の方出席をお願いします。 

                 藤野、川田、戸島、前田、三好、青木博美、廣川、石井、七田、藤田、横内、 

                 野々村、秦、森会員 

 

■ 地区協議会出席報告 

       藤野会長エレクト 

         2011-2012年度国際ロータリーテーマ（国際ロータリー会長カルヤン・バネルジー） 

         Reach within to Embrace Humanity「こころの中を見つめよう博愛を広げるために」 

         強調事項「家族」「継続」「変化」について、美馬精一ガバナーエレクトからご説明が 

ありました。 

          いま日本が置かれている現状を思うと非常にタイムリーなメインテーマだと思います。 

         被災地の様子が毎日伝わってきますが、天皇皇后両陛下がひざまずいて手を差し伸べ 

られた時、難民の方々が涙し、感激の様子が伝わってまいりました。まさに人間の心と心が 

通じ合うという事はこういう事なんだなと感じました。 

  稲山パストガバナー（地区研修リーダー）が｢クラブ運営｣のなかで｢ロータリアンが１０人 

いれば、１０人の考えがある。｣と話されましたが、私もそれが本当なんだなと感じました。 



自分の主義主張をフランクに話ができるような例会がロータリーの例会だと思います。 

今回の協議会で一番印象に残った話でした。 

    

■  ニコニコ 

      ありません 

 

■ 欠席者 

     石井、小田、林、千葉、野々村、藤田、浪越、渡川、前田 

各会員メークアップをお願いします。 

            

■ 次回例会  

２０１1年５月３１日（火）  １８：３０より  レストラン西岡 

 

 

参加者 江崎ＲＩ会長代理、ガバナー、パストガバナー、直前ガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー、 

      ガバナーノミニーノミニー、 

      直前地区代表幹事、地区代表幹事、次期地区代表幹事、次次期地区代表幹事、直前地区会計長、地区会計長、 

      直前地区会計長、直前地区副会計長、次期会計長、各クラブ現会長と現幹事（会長幹事協議会登録者）、 

      ホストクラブ役員 

       

     （一般会員、他地区参加者、長期交換学生、米山奨学生、ローターアクト、インターアクトの方 


